

府職員として、医療相談・消費生活で8年間の仕事ののち、市議9期36年、農業委員会委員20年、地元の連合町内会長20年を務めています。地方自治に関わった私の44年間は、患者さん、消費者、住民の苦悩、困りごとや、政治への怒りを聞き、その解決に努力してきた44年でした。その経験を生かして、今度は府民の立場で府政をチェックし、府民の声を府政に届けて実現する仕事、ぜひやらせてください。

### 「福祉が人を殺す」ような政治は許せない

府立医大7年間の医療相談の仕事で、今でも忘れられない難病患者Aさん。入院で仕事を辞めざるを得なくなり、お金がなくなったAさんに生活保護を利用できるようにしました。生活保護は、6ヶ月以上入院しさらに長期入院が見込まれるとアパート代が出なくなります。家賃の保護費が止まると福祉事務所はアパートを引き払い、家財を売却しました。Aさんは、一生治らない病気だと悲観して、二度にわたって病院屋上から身を投げ、結局命を落としてしまいました。のちにその難病は治療法が確立して治るようになりました。「あの時死ななかつたら」と悔しくてたまりません。

この時の悔しさが、政治家を志した私の原点です。

### 国民健康保険料・税は「協会けんぽ」並みに

私は嵯川知事時代に府職員に採用されました。老人医療無料制度は嵯川知事が先駆けとなり全国の自治体に広がり、国の制度になりました。ところが83年に有料化され、今では2割3割の負担になっています。お年寄りにあまりにもむごい事です。私はすくなくとも1割負担に戻したいと思います。また国民健康保険は、均等割をなくし、知事会も要望しているように1兆円の公費投入で「協会けんぽ」並みの保険料・税にしたいです。福祉・医療の充実に全力あける決意です。 **水谷 修**



洛南民報 日本共産党洛南地区委員会は、次の見解を発表しました。 2019年2月発行/洛南地区委員会 〒611-0021宇治市宇治里17 電話：0774-22-5251

# 北陸新幹線より暮らし・子育てで防災

## 暮らし

老人医療 1割負担に軽減、  
国民健康保険料・税引下げ、  
介護の負担軽減、  
デマンド型タクシー・バス路線充実、  
茶・野菜・育苗など特産支援、  
米価安定などで農地・農家・農業守る。



給付型奨学金、  
中学校給食、  
少人数学級で  
確かな学力楽しい学校。

## 防災 まちづくり

河川改修、  
住宅耐震改修、  
防災の体制強化、  
内水排除で水害根絶、  
宇治川堤防強化。

## 子育て

市議5期・府議5期、40年の議員生活をさせていただいたみなさま、お世話になりました。全てのみなさまに心から感謝申し上げます。府会議員のバトンを水谷修宇治市議に託します。日本共産党の躍進に、いっそうのご支援をお願いいたします。

府議会議員 前窪 義由紀



メールはこちら▶  
mizutaniosamu@gmail.com



Facebook▶  
ページ



#### ●水谷 修 プロフィール

【現在】宇治市議（9期）、宇治市監査委員。宇治市農業委員会委員（7期）。城南荘連合町内会長、宇治市社会福祉協議会評議員、大開学区福祉委員会副会長、宇治市広野地域福祉センター運営委員。原発なくそう宇治の会事務局、宇治久御山戦争をさせない1000人委員会事務局、宇治久御山革新懇事務局、京都府職員退職者会宇治支部幹事、中西伊之助研究会幹事、NPO法人オーガニック土の塾副理事長。

【略歴】1957年3月生まれ。宇治中学校、城南高校（ラグビー部・スキー部）、立命館大学法学部卒。京都府職員、党宇治市議団長、市議会副議長、建設水道常任委員長、議会運営委員長、総務常任委員長など歴任。

●家族 妻、2男、1女と猫 ●趣味・特技 読書、山歩き、料理、わな猟狩猟免許

今度  
府議会で  
バリバリやります。

福祉・医療の  
充実に全力

日本共産党 府会予定候補 宇治・久御山

# 水谷 修

みずたに  
おさむ

3月29日告示の京都府議選宇治久御山選挙区に立候補する事を表明しました

市議 9期36年

経験いかして  
府職員8年・農業委員会委員20年・連合町内会長20年

消費税10%ストップ。9条改憲・原発再稼働NO! 隠ぺい 改ざん 安倍政治とキツパリ対決